

DENKEN SIE MAL ÜBER GOLD NACH



*Felix Schleicher ist
Value-Experte bei
VAA Value Advisors*

„Für viele Experten überraschend, profitierte Gold bislang nicht von der Flucht in Sachwerte angesichts von Inflationsraten in Höhe von 8% in Europa und den USA. Selbst der Absturz der Kryptowährungen wie Bitcoin, auch „digitales Gold“ genannt, half dem Kurs des Edelmetalls nicht. Der Goldpreis korrigierte um rund 15%, Goldminen wie Barrick Gold sogar um 40%. Das könnte aber eine günstige Einstiegsgelegenheit darstellen für weitblickende Anleger. Andre Kostolany bemerkte zurecht, an der Börse sei häufig $2 + 2 = 5... - 1$. Das richtige Ergebnis stelle sich erst mit Verzögerung ein und das könnte jetzt auch bei Edelmetallen der Fall sein. Bei einem Investment in den Branchenführer Barrick Gold wird die Wartedauer mit einer satten Dividende von 5% versüßt, das Unternehmen

ist schuldenfrei und hat hohe Goldreserven sowie niedrige Produktionskosten. Die Aktien von Goldminen haben sich zwar nicht als Daueranlagen bewährt. Bei Käufen zu ähnlich tiefen Bewertungen wie heute waren in der Vergangenheit aber Gewinne von 50% und mehr ohne weiteres möglich. Analog zu Kostolany's legendärem Audi-Werbespot bezüglich Aluminium sollte es daher heute heißen: denken Sie mal über Gold nach.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.